



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

06/09/2023

LEGISLATIVO

Pide Mier revisar propuesta de pensión de adultos mayores a los 60

En la Cámara de Diputados, Morena se puso a revisar la edad para recibir la pensión de adultos mayores a los 60 años. Ignacio Mier, coordinador morenista, expuso que reducir la edad implicaría hacer una revisión muy puntual porque no es tan sencilla la propuesta y es muy alegre quien lo haya dicho. Ante ello, pidió a sus compañeros legisladores que se pongan a analizar los fideicomisos.

<https://drive.google.com/file/d/10kUpEuWcOUhPjY2lvw3z-IICbeLyMb2A/view>